

# 謹賀新年

新年、明けましておめでとうございます。

昨年は、「るすつ銀河の杜」が開設し、一昨年開設の「きもべつ喜らめきの郷」と併せ、無事新しい年を迎えることができました。これもご利用者様、ご家族様、並びに地域の皆様方のご理解とご協力があってのことと職員一同心より御礼を申し上げます。

本年4月には、介護保険制度の改正が予定されており、特別養護老人ホームへの入居要件の変更など、高齢者福祉を取り巻く環境は今後も大きく変化していくことが予測されます。

両施設におきましては、これまで以上にご利用者様へのサービスの質を意識し、施設を利用して本当に良かったと言われるように、さらに個別ケアの視点でサービスの質の向上を目指して参ります。

本年も旧年中同様、皆様方の暖かいご支援とご協力を賜りますよう何卒宜しくお願ひ申し上げます。

きもべつ喜らめきの郷・るすつ銀河の杜

施設長 佐藤秀幸

12月17日「るすつ銀河の杜」にてるすつ手打ちそば愛好会さんによるそば打ち実演会と歌手の田中アキラさんによるスーパークリスマスを開催しました。クリスマス終了後は「きもべつ喜らめきの郷」にもお越しいただきクリスマスを開催していただきました。

社会福祉法人渓仁会 経営理念

- 一 安心・安全
- 二 信頼・満足
- 三 地域に貢献





きもべつ喜らめきの郷において、12月2日（火）に京極町から「大正琴ボランティアの会」「共楽クラブ松葉会」の方々が来られました。当日は、大正琴と舞踊の披露がありました。ご入居されている方の飛び入り参加もあり、大いに盛り上がった一日でした。



**クリスマスツリーとリースを皆さんと作成しました！！**  
初めての試みでしたが、なかなかの出来栄えに、参加された方は大変喜ばれてい  
ました。

